

本部中学校
学校便り

武 本 部

第1号

令和2年4月20日（月）
（発行）校長：渡久地政孝

始めまして

4月に赴任しました渡久地です。スタートから新型コロナウイルス感染症の影響から例年とは全く異なる新学期を迎えています。こういうときだからこそ、学校と保護者が一体となって教育活動を展開し、本部中学校生徒が自己実現へ向けて前進していく手助けをしていく必要があると考えています。ご協力よろしくお願いいたします。

学校便りでは学校における生徒の活躍状況や学校の様子、学校の方針や保護者への連絡事項等をお伝えする目的で、発行します。ご意見やご感想などをお寄せください。

令和2年度スタート

4月6日（月）に新入式・新入生オリエンテーションが開催されました。新任の先生方やクラス編成、新学級担任の発表を行い、新年度のスタートを切りました。

今年度新しく赴任した職員は11名です。新型コロナウイルス感染症の対策から生徒は1メートル以上の間隔をあげたり、新入生は全員マスク着用での参加となるなど例年とは大きく違う内容でしたが、全校生徒の明るい表情が印象的でした。当面は自宅での学習などが続くと思いますが、家庭での健康観察、学習の進捗確認等へのご協力もよろしくお願いいたします。



職員が校外パトロールや健康観察等のため家庭周辺まで出向くこともあると思いますので、お気軽にお声かけしてください。

なお入学式、始業式については、学校再開の時期に合わせて開催予定です。

今後の予定

新型コロナウイルス感染症の影響から休校期間が延長されています。4月20日（月）現在の予定では4月27日（月）に再度の出校日、5月7日（木）に始業式・入学式を開催する予定です。常に変更の可能性が考えられますので、学校からのメーリングサービス等での連絡の確認をお願いします。



校長：渡久地政孝 本部町
嘉津宇出身。平成24年度～平成26年度までの3年間教頭として本部中学校に赴任していました。